# Brutalidad en Servicio Militar Denuncian Madres

El servicio militar obligatorio en Nicaragua, implantado por la dictadura sandinista, es el más brutal del mundo, dijeron varias madres de familia que han tenido que huir a países fronterizos, después de larga y penosa jornada a pie. Voceros de ARDE y

UNO, organizaciones que luchan por el derrocamien-to del régimen marxista de Micaragua, dicen que la imagen patriótica que los sandinistas han querido dar al reclutamiento masi-vo de jóvenes para defen-der al dictador Ortega y su

## Un Bello Espectáculo será el Cometa Halley

(Por Américo Rivas).-Desde hace varias sema-nas se ha empezado a ob-servar con la ayuda de potentes telescopios el famo-so Cometa Halley, según se informa en cables internacionales. Será visible en El salva-

dor, entre marzo y abril del proximo año.

El Sr. José Ulises Torres, aficionado a la astronomía, pronosticó hace varios me-

ses, que a mediados de agosto este fenómeno se comenzará a presenciar en nuestro país y así está ocu-rriendo. El cuerpo celeste viaja en el espacio a una velocidad de 3.500 kilómetros por hora y conforme se vava acercando al sol. su velocidad irá aumentando. hasta desarrollar 167 mil kilómetros por hora. Enfatiza el Sr. Torres

-Favor pase a la página 11.

gún efecto positivo para el régimen sandinista, pues el mundo entero conoce que a través de la campaña del tal servicio militar, denominada "puños patrióti-cos" se viola sistemáticamente los Derechos Humanos de los nicaragüenses. Agregan ARDE y la UNO

la cacería de jóvenes se lleva a efecto en cines, estadios, hogares, iglesias y donde quiera que se en-cuentren los jóvenes.

Las organizaciones aña--Favor pase a la página 26.

#### Roban Auto a una Señora

A la señora Conny Elías le fue robado su automóvil el domingo frente a la iglesia de María Auxiliadora Don Rúa, según informes policiales.

La señora Elías es miembro del Departamento de Comunicaciones del Ministerio de Agricultura.

El carro es Toyota Coro-lla, tipo camioneta panel, café claro, modelo 77, de dos puertas. El stop trasero derecho —según el informe policial— está roto y tiene el bómper pintado de ne-

La ofendida ruega que cualquier informe se lo pro-porcionen al teléfono 26-5118.



Ing. José Salvador Vásquez O'Connor, de la Oficina Técnica de Seguri-dad Vial del Departamento de Tránsito.

### No hay Estadísticas de Accidentes de Tránsito personas lisiadas que se

guna estadística de los ac-cidentes de tránsito que ocurren en el país, pero se está organizando ahora que él ha tomado a su cargo la Oficina Técnica de Seguri-dad del Departamento General de Tránsito, dice el Ing. José Salvador O'Con-

Tampoco se tiene un dato sobre accidentes que pueden haber ocurrido a

conducen en sillas de ruedas, añade, pero se es-tán preparando documentos estadísticos de accidentes de todo el área metropo-

Cuando él trabajó en DUA, agrega, se inició la construcción de rampas en las aceras para darle facili-dad a los lisiados, progra-

-Favor pase a la página 26.

## Reos de Mariona Reciben Créditos de FEDEcCREDITO

Los reos de la Penitenciaría La Esperanza recibieron públicamente ayer préstamos de la Federación de Cajas de Crédito (FEDECCREDITO), en acto efectuado en uno de

los salones de ese penal.
Por hoy, la entidad entregó a los reos un total de 76,400 colones, para dis-tribuirlos en varios grupos que se han formado y lo cual tendrán la base económica para adquirir las materias primas que necesiten en sus trabajos.

Dentro de poco —dijo don Rafael Pleitez Menéndez, Presidente de la institución— la ayuda aumentará hasta 190,000 colones y ya se están ha-ciendo los estudios para que el apoyo económico sea para todos los reos de los penales de la República, que llegaría a un poco más de los 2 millones de

-Favor pase a la página 26.



HOMENAJE A VICTOR HUGO. — En el centenario de la muerte de Víctor Hugo, la Academia Salvadoreña de la Lengua, ofreció una jornada cultural como homenaje póstumo. Disertaron los doctores Luis Gria-gos Valdés, David Escobar Galindo, Alfredo Martínez Moreno y Eduardo Ritter Alsian. De Izquierda a derecha, Dr. Rafael Urquilla, Martínez Mo-reno, Enrique Mayorga Rivas, Gallegos Valdés y Escobar Galindo.



PRESENTARAN OBRA TEATRAL. El grupo de teatro "Camaleón", invita al estreno de la comedia teatral "Asilo Diplomático", que se presentará en el Teatro Nacional los días 6, 7 y 8 de septiembre, inaugurando a la vez el Festival de Teatro de Goldtree Liebes. Izquierda a derecha: Danilo Avalos Castro, Antonio Lemus Simún, Mario Díaz Costa, embajador del Brasil, y Eugenio Acosta Rodríguez, director del elenco artístico.

# Aumenta Problema de la Sordera entre los Niños

En el Centro de Audición Lenguaje se rehabilitan a los sordos con un programa oral y se atienden niños y personas adultas integra-dos en talleres vocacionales, dice la subdirectora de ese Centro, doña Eugenia del Carmen de Esteves.

Se le está dando prioridad a los niños porque últi-

Los Centros de Rehabili-

mamente ha habido una demanda inesperada, habien-do en este mes de agosto alrededor de 60 sordos es-perando cupo y alrededor de 100 de terapia del lenguaje. Actualmente se están a-

briendo expedientes, ha-biéndose llegado a 255 casos en este año, entre los

de Rehabilitación para Ciegos "Eugenia de Dueñas". Todavía se están

en cierta forma tomando algunas decisiones empíri-

cas y en base al sentido co-

-Favor pase a la página 11.

tos problemas del lenguaje. Para este año hay una matrícula de 420 niños, más un grupo que se ha in-tegrado en agosto de 33 niños, con el específico

-Favor pase a la página 11.

#### **Nueva Directiva** de Confederación Lic. Sol Viaud: de Sociedades Rehabilitación Carece de

La nueva junta directiva de la Confederación de Sociedades Gremiales de El Salvador (CSGS) fue juramentada para el período de 1985-1987, en el local de FE-NAPES, por el el doctor Fidel Chávez Mena. La directiva está forma-

La directiva esta formada por: don Carlos Alberto Martínez, Presidente: Go-dofredo Antonio Méndez, vicepresidente: Miguel An-gel Ortiz, sindico; Ricardo Serpas, tesorero: Secreta-rios del uno al tercero: Luis Mendoza, José Alejandro Córdova y José Antonio García Orellana y como vocales don Luis Palacios, Sra. Dominga Guzmán y Salvador Alas Recinos.

proceso de la rehabilita-ción, dice el Lic. Oscar Sol Viaud, Director del Centro Noticias de Santa Ana:

## Exigen Vialidad a los Santanecos

SANTA ANA .- Desde la semana pasada se comenzó a solicitar el boleto de vialidad a todos los ciudadanos; la persona que no lo porta es consignada al cuartel de la Policía Municipal y es puesto en libertad después

La Municipalidad está chteniendo de esta manera un ingreso considerable, aparte del que acaba de recaudar por los impuestos que pagaron los dueños de las ruedas mecánicas que

-Favor pase a la página 26.

## Grupo Caracol Actuará en Festival de Artes

El Grupo de Teatro "Caactuará en el Festival de Artes que se inaugu-rará el 1º de septiembre, en Teatro Nacional de San Salvador.

El grupo lo dirige el ex-perimentado Mario Teno-rio y está integrado por empleados de Goldtree Liebes, que ejercen la actividad artística durante las horas que les deja libre su traba-

Montarán la obra "Fá-brica de Sueños", del autor y escritor salvadoreño Dr. y escritor salvadoreno Di. Waldo Chávez Velasco. Es una obra que presenta esencialmente el conflicto de un hombre que en las postrimerías de su vida comprende que ha sacrificado su realización personal por el ansia de salir desesperadamente de su po-breza, tomando un medio como fin: el dinero. Este personaje ordena a su mayordomo que la totalidad de su legado sirva para establecer una fábrica de sueños cuya razón sería encontrar la materia prima de un único sueño y luego

de un único sueño y luego en fabricarlo para convertirlo en realidad.
El elenco del grupo Caracol lo forman: Mario Tenorio, Alejandro Flores Barahona, Janeth Lorena Herrera, Cristóbal Rivera Mazariego, Maria Cecilia Mena Pérez y Alicia Kattán de Villeda.

#### Escasez de Medicinas en **Unidad Salud**

Escasez de medicinas reportan las personas que llegan a consultar a la Unidad de Salud San Antonio, que funciona próxima a la colonia Miralvalle y que sirve a los moradores de San Antonio Abad, colonias Monte-bello, San Ramón y otras.

Las personas que pasan consulta dicen que pagan una contribución de un colón, calculando que son atendidas un promedio diario de doscientos pacientes. Antes, dicen, les daban medicinas y vitaminas; ahora sólo reciben pastillas de antibióticos y las rece-

Consideran los millares de personas que asisten a la citada Unidad de Salud que el respectivo Ministe-rio debería investigar por qué ha desmejorado la atención, no obstante que las cuotas no han dejado de colectarse y las clínicas tienen asignadas medicinas para atender a los enfermos, h listicsoft